

Beschlussauszug zu
aus der
Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Bau, Ver-
kehr und Umwelt Groß Stieten
vom 02.02.2022

Top 2 Einwohnerfragestunde

- **Ein Bürger** drückt sein Bedauern über die Ablehnung seines Kaufantrages für das Gemeindegrundstück am Gutshof aus. Er bekundet weiterhin Interesse am Kauf des Grundstücks und betont, dass es gut sei, wenn sich junge, engagierte Menschen in der Gemeinde ansiedeln. Er möchte dort weiterhin ein Wohnhaus errichten und bittet um Berücksichtigung bei der zukünftigen Planung. Für junge Hausbauer in der Gemeinde seien die Grundstückspreise im neuen Wohngebiet (B-Plan 1 und 2, privat) einfach zu hoch.
- **Herr Haselbach** trägt ein Anliegen einiger Bürger vor. Es wird sich gewundert, dass die neu errichtete Geschwindigkeitsanzeigetafel im Petersdorfer Weg aus Petersdorf kommend nun in die Ringstraße verlegt wurde. **Herr Woitkowitz** teilt darauf hin mit, dass sich dort eine verkehrsberuhigende Aufpflasterung befindet und an der Kreuzung „rechts vor links“ gilt. Das mache die Anzeigetafel überflüssig. Daher wurde diese, zunächst als Test, in der Ringstraße angebracht. Dieses Vorgehen wurde bereits in einer Gemeindevertretersitzung bekannt gegeben.